Espace pédagogique de l'académie de Poitiers > Collège Roger Thabault - Mazières-en-Gâtine > ESPACE PEDAGOGIQUE > LES DISCIPLINES > Langues vivantes > Allemand

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-mazieres/spip.php?article1677 - Auteur: Mme Guillemain



Présentation de l'allemand aux élèves de 6ème

Guten Tag! Hallo!

Aujourd'hui lundi 7 juin, les élèves de 6ème ont assisté à une présentation des deux LV2, l'espagnol et l'allemand, afin de les aider dans le choix de l'une ou l'autre des deux langues.

En allemand, la professeure s'est attachée à déconstuire quelques préjugés. De plus, des élèves germanistes se sont portés volontaires afin d'apporter leur témoignage quant à l'expérience qu'ils font quotidiennement du cours. Vielen Dank nochmal :)

Voici, en rappel de ce moment très riche, une vidéo récapitulative.

Voici également deux des témoignages que les élèves ont entendus. D'autres (qui n'ont pas encore reçu l'autorisation de diffusion) devraient bientôt être publiés.

La professeure d'allemand reste à disposition des élèves et de leur famille pour répondre à toutes interrogations.

Frau Guillemain.





ethan (MPEG4 Audio de 796.7 ko)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.